

NetCologne/RWE

Schnelles Internet für Alfter

[04.09.2015] Die Unternehmen NetCologne und RWE starten den Glasfaserausbau für die Gemeinde Alfter in Nordrhein-Westfalen.

Die Gemeinde Alfter in Nordrhein-Westfalen erhält Zugang zu schnellem Internet. Nun haben die Unternehmen NetCologne und RWE mit dem Glasfaserausbau begonnen. „Über die neuen Leitungen können wir künftig 4.750 Privathaushalte und zusätzlich rund 150 Firmen Anschlüsse mit Geschwindigkeiten von bis zu 100 Megabits pro Sekunde anbieten“, erklärt NetCologne-Geschäftsführer Jost Hermanns. „Diese hohen Bandbreiten erreichen wir mithilfe der neuen Vectoring-Technologie, die wir hier bereits einsetzen.“ NetCologne rechnet mit den ersten Kundenanschlüssen auf dem neuen Netz im Frühjahr 2016. Laut Unternehmensangaben sollen Anfang September 2015 zwei Infoveranstaltungen zum Glasfaserausbau stattfinden.

(ma)

Stichwörter: Breitband, Alfter